



Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 31. Januar 2012

Vorlagen-Nr. 12-F-33-0010

**Fußballaustausch mit Biarritz
- Antrag von CDU und SPD vom 25.01.2012 -**

Für das Jahr 2011 lud die französische Stadt Biarritz junge Fußballer aus der Landeshauptstadt Wiesbaden zu einem international besetzten Pfingstturnier ein. Obwohl der Besuch im letzten Jahr nicht zustande kam, erneuerten Vertreter von Biarritz ihr Angebot in einem Brief an den Oberbürgermeister für das Jahr 2012 und weiteten es sogar aus. Der Besuch der Wiesbadener Fußballer soll nun, eventuell sogar noch im gleichen Jahr, mit einem Gegenbesuch von französischen Jugendlichen beantwortet werden.

Ein solcher Austausch ist zu unterstützen und könnte Grundlage für weitere Kontakte zwischen Biarritz und Wiesbaden werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird beauftragt, sowohl mit der Stadt Biarritz als auch mit Wiesbadener Fußballvereinen in Kontakt zu treten und den Austausch junger Sportler zu organisieren.

Beschluss Nr. 0004

Der gem. Antrag von CDU und SPD vom 25.01.2012 betr.

Fußballaustausch mit Biarritz

wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .02.2012

Spallek
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .02.2012

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .02.2012

1. Dezernat I/10 i. V. m. Dezernat I/52
mit der Bitte um weitere Veranlassung
2. Abdruck:
Dezernat I/52
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Dr. Müller
Oberbürgermeister